

1 de cada 5 vehículos en la carretera tiene un recall pendiente, el tuyo podría ser uno de ellos

(NAPS)—Si tomamos en cuenta que los conductores jóvenes corren un mayor riesgo de sufrir accidentes automovilísticos, es importante que los cuidadores promuevan comportamientos responsables como usar el cinturón de seguridad, respetar el límite de velocidad y evitar distracciones. También deben asegurarse de que los vehículos de los adolescentes sean lo más seguros posible. Una manera fácil de hacer que los vehículos sean más seguros es buscar y reparar los recalls de seguridad pendientes.

Según la Administración Nacional de Seguridad del Tráfico en las Carreteras (National Highway Traffic Safety Administration, NHTSA), 1 de cada 5 vehículos que circula en las carreteras de los Estados Unidos tiene un recall de seguridad pendiente.

Los recalls no siempre afectan el rendimiento, por lo que un vehículo podría tener un recall sin que el conductor lo sepa. Y, si un fabricante de autos no tiene en sus archivos la dirección actualizada del propietario del vehículo, es posible que el propietario no reciba los avisos sobre el recall.

Revisar si existen y reparar los recalls de seguridad pendientes son pasos fundamentales para mantener seguros a nuestros seres queridos en las carreteras. Son tan importantes como llevar a cabo los servicios de mantenimiento regulares, como los cambios de aceite, la rotación de los neumáticos y el reemplazo de los limpiaparabrisas. Los padres y cuidadores pueden dar un buen ejemplo modelando hábitos de conducción seguros y asegurándose de que el vehículo que maneje su adolescente esté listo para la carretera y no tenga recalls.

Riesgos graves de los recalls sin reparar

Los recalls de seguridad sin reparar representan un grave riesgo para los conductores, pasajeros y otros usuarios de la carretera.

Por ejemplo, el recall de las bolsas de aire Takata ha sido relacionado con varias lesiones graves y muertes en todo el mundo. Los infladores defectuosos de las bolsas de aire Takata pueden explotar, incluso en choques menores, lanzando fragmentos afilados de metal a través del vehículo y causando lesiones graves. Según CARFAX, todavía existen 6.4 millones de vehículos en las carreteras con estas bolsas de aire con recall.

Incluso si un recall no parece afectar la conducción diaria, el riesgo puede aumentar con el tiempo. La edad y la exposición a climas cálidos y húmedos hacen que los infladores de las bolsas de aire Takata tengan más probabilidades de explotar. Acciones simples, como reparar las piezas con un recall, pueden hacer la diferencia entre la vida y la muerte en caso de un accidente.

Cómo verificar si tienes recalls

Verificar si tienes recalls es rápido, fácil y gratuito. Ahora que las familias están preparándose para salir a las carreteras por las fiestas, es un excelente momento para asegurarse de que sus vehículos estén seguros. Los conductores deben visitar CheckToProtect.org/



es e ingresar su número de placa, subir una foto de su placa o buscar el número de identificación del vehículo de 17 caracteres, también conocido como VIN, para saber al instante si tienen algún recall de seguridad en su vehículo.

Para los conductores adolescentes, asegurarse de que sus vehículos no tengan recalls agrega un nivel adicional de protección al viajar hacia y desde la escuela, a las actividades extracurriculares y a las reuniones sociales.

Cómo obtener la reparación gratuita de tu recall

Si la herramienta de búsqueda de CheckToProtect.org/es indica que un vehículo tiene un recall de seguridad pendiente, los conductores deben llamar a un concesionario autorizado inmediatamente para programar una cita para la reparación. Incluso si el concesionario autorizado más cercano no está cerca de donde viven los conductores, es importante realizar la reparación del recall para proteger a los conductores y a sus pasajeros.

Los concesionarios autorizados siempre repararán un recall de seguridad sin costo para el consumidor, independientemente de la antigüedad del vehículo o de si está bajo garantía. Los conductores no necesitan ser propietarios del vehículo o clientes actuales o pasados del concesionario para obtener la reparación gratuita del recall.

Las reparaciones de recalls pueden tomar tan solo una hora, y muchos concesionarios ofrecen opciones como cupones para viajes compartidos, autos prestados, transporte gratuito (shuttles) y otros servicios para garantizar que los consumidores puedan completar las reparaciones sin problemas. Los concesionarios deben poder proporcionar un estimado de tiempo cuando los consumidores programen la cita de reparación. Si los consumidores llaman al concesionario con anticipación, pueden preguntar si tienen en inventario las piezas para la reparación del recall para ahorrar tiempo.

Las reparaciones de recalls no afectarán negativamente el valor del vehículo. Los conductores deben considerarlo una solución que mejorará la seguridad del auto y les ahorrará dinero al evitar daños costosos en el futuro.

Atender los recalls lo antes posible no solo ayuda a garantizar la seguridad de los conductores y sus familias, sino que también contribuye a hacer que las carreteras sean más seguras para todos.

Aprende más

Para obtener más información, visita CheckToProtect.org/es hoy.